

Beschluss



aus der 21. Sitzung des Bau- und Siedlungsausschusses am Mittwoch, den 17.06.2020

Sitzungsteil öffentlich

4. **Antrag der CDU zur Durchführung eines vom Land Hessen geförder- 238/GV
ten Baulanddialoges sowie zur einer durch das Land Hessen geför-
derten Konzeptentwicklung für ein nachhaltiges Wohnumfeld in
neuen Wohnquartieren**

Beschluss:

Die Gemeindevertretung wolle beschließen:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, im Zuge der Fortführung des Bauleitplanverfahrens „Am Silberbach“, in zwei Stufen folgende Förderangebote beim Hessischen Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen wahrzunehmen und entsprechende Fördermittel zu beantragen.

Stufe 1: Förderung von Baulanddialogen für ein nachhaltiges Wohnumfeld in neuen Wohnquartieren.

Stufe 2: Nach Auswertung von Stufe 1 und weiterer Beschlussfassung der Gemeindevertretung über deren Ergebnisse: Förderung von Konzepten für ein nachhaltiges Wohnumfeld in neuen Wohnquartieren.

Abstimmungsergebnis:

1 Ja-Stimme
4 Nein-Stimmen

Damit ist die DS-Nr. 238/GV abgelehnt.